

RESPETO

El otro día estaba caminando con mi esposo en Touron, el pueblo donde nació su madre y mirando un árbol descubrí que había una columna de hormigas subiendo por el tronco y pensé... ¡Como son de organizadas! Siempre van unas tras de las otras en perfecta armonía, así me encontré pensando en la palabra “respeto”. Siempre debemos respetar a nuestra familia, amigos y a todas las personas que forman parte de nuestra vida. Esto es lo que hacen las hormigas cuando caminan perfectamente en línea recta y nos enseñan que vivir en sociedad es no pasar por encima de nadie. Si todos caminamos juntos tendremos igualdad y no desigualdad.

Andrea Vázquez